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      Аннотация

    
        
          Объектом исследования является ООО «Фертоинг».
Целью выпускной квалификационной работы является анализ хозяйственной деятельности предприятия ООО «Фертоинг».
Были изучены основные методы и аспекты анализа хозяйственной деятельности предприятия.
Был проведен комплексный анализ хозяйственной деятельности предприятия.
Выявлены результаты эффективности финансовой деятельности предприятия по операционному, сравнительному, факторному анализу, а также был произведен расчет коэффициентов ликвидности, оборачиваемости и рентабельности.
Определены основные критерии и факторы оценки эффективности.
Сделан расчет эффективности мероприятий, проведенных для ее повышения в хозяйственной деятельности предприятия ООО «Фертоинг».
        

        
          The object of the study is LLC "Fertoing".
The purpose of the final qualifying work is to study further the complex analysis of economic activity of the LLC "Fertoing".
The basic methods and aspects of complex analysis of economic activity have been studied.
A comprehensive analysis of the economic activity of the organization was carried out.
The results of the effectiveness of the financial activity of the organization for operational, comparative, factor analysis, and the calculation of liquidity ratios, turnover and profitability were studied.
The main criteria and factors for evaluating the effectiveness were studied.
An analysis was conducted on the effectiveness of the measures taken to improve it in the economic activity of the LLC Fertoing was made.
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